
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Döring teilt mit, dass das Flurbereinigungsgericht in den letzten Jahren gar nicht 
getagt habe. Insofern sei es schwer, Interesse an dem Ehrenamt zu wecken. Seitens der 
SPD werde es keine Vorschläge geben. 
 
Ratsherr Kühl teilt mit, dass seitens der CDU Frau Silke Bühse vorgeschlagen wird. 
Weitere Vorschläge können derzeit nicht geäußert werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


